



Asunto: estancia Académica

Comité Académico de Posgrado del Programa en Maestría y Doctorado en Psicología, UNAM

P r e s e n t e.

Por este conducto hago de su conocimiento el cierre de la estancia de Mario Alberto Sandoval Sánchez quien realizó en su estancia remota la creación y la validación de un instrumento destinado a medir el involucramiento estudiantil en un curso virtual de inglés básico, trabajo realizado en las cinco semanas comprendidas del 13 de septiembre al 15 de octubre.

El doctorante llevó a cabo las siguientes actividades, invirtiendo 60 horas de trabajo académico, 15 de ellas con acompañamiento directo de la Dra. Guzmán.

- ✓ Desarrollar ítems para cada dimensión (conductual, afectiva, cognitiva)
- ✓ Seleccionar los criterios de la escala para cada ítem
- ✓ Definir el protocolo para el jueceo con base en la medición de usabilidad propuesta por Nielsen y Norman(validación por expertos)
- ✓ Analizar los resultados de la validación por expertos
- ✓ Hacer los ajustes necesarios al instrumento
- ✓ Llevar a cabo la validación de cara por usuarios potenciales
- ✓ Realizar una segunda ronda de ajustes
- ✓ Llevar a cabo el pilotaje del instrumento con 120 estudiantes universitarios que cursaron un módulo del curso
- ✓ Realizar análisis psicométricos correspondientes (análisis factorial y alpha de Cronbach)

El instrumento final es: la *Escala de involucramiento estudiantil para cursos de inglés en la modalidad virtual*.

Atentamente

“Por mi raza hablará el espíritu”

Ciudad Universitaria, Cd. de México a 03 de noviembre de 2021.

Profesor-receptor de la estancia.

Dra. Yunuen Ixchel Guzmán Cedillo